

Herr Klimm weist auf die von der SPD-Ratsfraktion eingebrachte Resolution zur Kinder- und Jugendbeteiligung in Neumünster im Schul-, Kultur- und Sportausschuss hin. Die Resolution zielt daraufhin ab, Kinder- und Jugendliche so frühzeitig bei Maßnahmen, die ihre Lebensbereiche betreffen, zu beteiligen, dass noch im KJB darüber beraten werden könne.

Herr Erster Stadtrat Hillgruber erwidert, dass dieser Sachverhalt voraussichtlich TOP im Jugendhilfeausschuss am 03.12. d.J. sein werde. Es solle ein Vorschlag für die Arbeit in den Fachdiensten hinsichtlich der Beteiligung des Kinder- und Jugendbeirats erarbeitet werden.